

Graines de méteil

Lettre d'infos de la MISSION RURALE n°21 - Mars 2025



Terres d'Espérance



OBSERVATOIRE

MISSION RENOUVELEE EN LOIRET

En Beauce-Loiret, plus de 80 % des couples qui viennent demander le mariage, le baptême d'un enfant, sont non-catéchisés ou non-baptisés ; les adolescents sont dans la même situation et représentent jusqu'à 80 % de l'aumônerie ; les familles qui viennent habiter dans nos 32 clochers, s'en vont travailler en Ile- de-France ou à Orléans. Tout ceci nous a invités à renouveler la pastorale par un accueil inconditionnel et une annonce explicite du Kérygme ! Chaque année, 2 missions village permettent d'aller à la rencontre par du porte à porte. C'est l'occasion d'être à l'écoute, de tisser des liens. de témoigner d'une église ouverte avec des ateliers et un temps de prière joyeux. Alors des jeunes rejoignent l'Eveil à la foi, le KT ou l'Aumônerie, des demandes de prières, de baptême se font. Pour cela, notre communauté s'est fait violence pour être en sortie. Une équipe d'une vingtaine de personnes a pris conscience de ce changement sociologique et ecclésial et a cherché à répondre aux 5 orientations du synode diocésain (2019) pour l'évangélisation.

<https://www.orleans.catholique.fr/synode-en-action/#orientations>

Père Stanislas de Christen

LABORATOIRE

FESTI'RURAL : UN EVENEMENT AU CŒUR DU CANTAL

Bien plus qu'un simple festival, c'est un moment de rencontre, d'échange et de célébration de la vitalité du monde rural ! Organisé par le CMR (Chrétiens dans le monde rural), cet événement rassemble habitants, agriculteurs, artisans et acteurs locaux pour valoriser la richesse de nos campagnes.

Au programme : débats, témoignages, visites, rencontres, spectacles et animations pour petits et grands, avec une place centrale donnée aux initiatives locales et aux défis d'aujourd'hui. Le Festi'Rural est une invitation à découvrir, à s'engager et à imaginer ensemble l'avenir de nos territoires. Ancré dans les valeurs de solidarité et d'espérance, le Festi'Rural est aussi un temps pour nourrir notre réflexion spirituelle sur le sens de nos engagements et sur le lien entre la foi chrétienne et la vie et l'action dans le monde rural. Rejoignez-nous pour partager un temps convivial et porteur de sens, où la ruralité s'exprime dans toute sa diversité et son dynamisme ! Rendez-vous au Lioran !

Plus d'informations sur www.festirural.org

contact@festirural.org

Mélanie Cacace, chargée de communication CMR

LE CHRIST EN CORDE



Nous voilà entrés pour quarante jours dans le fil d'une histoire décisive, dans ce qui fait le nœud de la foi chrétienne.

Depuis le ventre maternel, notre existence est faite de liens multiples et mystérieux qui nous relie à la vie et à ceux qui nous l'ont donnée. A la naissance, le cordon ombilical a été coupé, on a fait un nœud dans notre chair. D'autres liens se sont noués par les jeux de l'enfance, l'école, le voisinage, le métier, l'affection, les amis, la foi. Ces liens sont autant de nœuds avec leur part de fraternité et de vanité, avec leur part de mystère et de misère. Depuis notre baptême, Dieu s'est lié à nous. Rien n'est serré ni étouffant dans ce Christ en corde. Il est celui qui dénoue les liens de servitude, comme l'a annoncé le prophète Isaïe. Grande est sa miséricorde !

P. Arnaud FAVART



Retrouvez les textes sur rural.catholique.fr

P. Arnaud FAVART
Mission rurale
Pour un contact
rural@cef.fr

